

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA MENDOZA DEMANDA ATENCIÓN PARA ALUMNOS DE PASCO

La congresista por el Frente Amplio, Verónica Mendoza, recibió a un grupo de 30 estudiantes de la Universidad Nacional Daniel Alcides Carrión, ubicada en la ciudad de Cerro de Pasco, quienes realizaron esta semana una marcha de sacrificio de más de 300 kilómetros hacia Lima, para informar sobre el daño a la educación por la que están atravesando a consecuencia de las autoridades de dicha institución.

Los jóvenes enrumbaron hacia la capital para demandar la intervención de la Superintendencia Nacional de Educación Superior Universitaria (SUNEDU) y del Ministerio de Educación del Perú (MINEDU), argumentando que a fines de octubre de 2015 se remodeló la Facultad de Educación, en cuyas aulas recibían clases los estudiantes de la Facultad de Ciencias de la Comunicación desde hace 23 años. Sin embargo, tras culminada la obra, los directores les negaron el uso de las instalaciones, pese a que -según manifestaron los universitarios- se firmó un acta entre ambas partes.

Asimismo, el 15 de abril de este año, en una nueva acta, las autoridades se comprometieron en otorgarles aulas pero tampoco cumplieron.

Al respecto, la parlamentaria cusqueña solicitó a la Superintendente de la SUNEDU y al MINEDU atiendan este caso extremo. De igual forma, solicitó al presidente de la Comisión de Educación del Congreso, Víctor Crisólogo, convoque a los directores de las facultades de Educación y Ciencias de la Comunicación para que expongan las razones de tan impune caso y remitan un informe que aborde la solución a este grave problema en el servicio educativo.

Se agradece su difusión.

Jueves 28 de abril de 2016